

Auch, le 29 novembre 2024

## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

## Salon International de l'Agriculture 2025: le Département du Gers renonce à sa participation dans un contexte budgétaire contraint

Face à un contexte économique tendu marqué par les restrictions financières de l'État, le Conseil départemental du Gers, à l'instar de nombreux autres Départements, est contraint de prendre des décisions budgétaires difficiles.

C'est dans ce cadre que le Département a décidé de ne pas être présent, en tant qu'institution, au Salon International de l'Agriculture (SIA) en 2025. Les producteurs, ambassadeurs du Gers, seront quant à eux bien présents pour promouvoir le terroir gersois, avec le soutien financier réitéré du Département du Gers.

L'annonce a été faite par Philippe Dupouy, Président du Département, lors de la session annuelle de la Chambre d'Agriculture ce vendredi au château de Mons.

Cette absence institutionnelle ne traduit en rien un désengagement envers le secteur agricole, au cœur de l'identité et de l'économie gersoise. Bien au contraire, le Conseil départemental réaffirme son soutien indéfectible à ses agriculteurs et éleveurs par des actions concrètes :

- soutien au stand des producteurs gersois : une participation financière a été allouée pour garantir leur participation au SIA ;
- aides spécifiques pour les éleveurs : le Département accompagne les éleveurs gersois qui se mobiliseront pour présenter leurs animaux lors de cet événement majeur ;
- soutien aux jeunes générations agricoles : une aide est apportée aux lycéens de Mirande qui concourront pour le Trophée International de l'Enseignement Agricole, un levier essentiel pour promouvoir la relève agricole ;
- valorisation des filières viticoles et agricoles locales: en partenariat avec les lycées viticoles de Riscle et agricole de Beaulieu Lavacant, une campagne de communication sera menée pour mettre en lumière ces formations clés et leurs apports indispensables au monde agricole gersois.

Le Conseil départemental sera par ailleurs présent virtuellement tout au long du SIA 2025 à travers à ses différents réseaux de communication. La collectivité réaffirme ainsi son engagement à défendre une agriculture forte, innovante et ancrée dans son territoire.

## Le Mot du Président

« En cette période de transformation et de défis, le Conseil départemental reste mobilisé aux côtés des agriculteurs gersois. Notre absence au Salon de l'Agriculture en 2025 est un choix de raison, mais notre soutien aux femmes et aux hommes qui font vivre l'agriculture gersoise demeure, lui, une évidence et une priorité. Cette absence institutionnelle ne signifie en aucun cas un désengagement de notre Département envers l'agriculture gersoise. Au contraire, nous avons fait le choix de rediriger nos efforts pour un soutien encore plus concret et ciblé. » - Philippe Dupouy, Président du Département du Gers.